

# KABAR TERBARU

## Kapolda Sulsel Kunjungi Kepala Biro Kompas TV Makassar, Bahas Persiapan Pilkada Serentak 2024

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.KABARTERBARU.CO.ID](http://MAROS.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 20:29



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel, melakukan kunjungan dan silaturahmi ke Kantor Kompas TV Makassar,

Rabu, (23/10/2024).

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya peran seluruh pihak, termasuk media, dalam menciptakan situasi yang kondusif menjelang tahapan Pilkada. Ia menjelaskan bahwa Sulawesi Selatan menduduki peringkat ke-10 daerah dengan tingkat kerawanan tertinggi menurut Mabes Polri. "Pada masa kampanye, Sulsel menempati peringkat pertama dalam tingkat kerawanan, sedangkan pada masa pemungutan suara, Sulsel berada di urutan ke-21," ungkap Irjen Yudhiawan.

Untuk menghadapi potensi kerawanan tersebut, Polda Sulsel telah menyiapkan satuan tugas pengamanan (satgas Pamwal) VIP guna menjamin kelancaran dan keamanan jalannya Pilkada. Kapolda juga menegaskan komitmen Polri terhadap netralitas, sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2002 Pasal 28, yang menyatakan bahwa Polri harus bersikap netral dalam kehidupan politik dan tidak melibatkan diri dalam kegiatan politik praktis.



Selain itu, Kapolda menekankan pentingnya pengawasan terhadap penyebaran berita hoaks di media sosial yang dapat memicu ketidakstabilan. "Kita harus benar-benar mencegah dan menangani penyebaran berita hoaks secara serius," ujar Kapolda.

Kapolda juga menyerukan agar seluruh elemen masyarakat mendukung pemerintahan yang baru terpilih serta berpartisipasi aktif dalam menciptakan suasana aman, damai, dan demokratis selama Pilkada Serentak 2024. "Mari bersama-sama mensukseskan Pilkada Serentak 2024 agar berjalan dengan aman, damai, dan demokratis," tutupnya.

Kepala Biro Kompas TV Makassar Maya Oktharia menyambut baik kedatangan

Kapolda dan siap bekerja sama dengan kepolisian untuk mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban di Sulawesi Selatan. Kunjungan tersebut berlangsung dalam suasana hangat dan penuh silaturahmi, sebagai langkah awal untuk mempererat hubungan antara Kepolisian dan media di wilayah Sulawesi Selatan. (Humas Polres Maros/\*)